

12.7.17
Herzmalst

Donnerstag ab 19.30 Uhr Treffen

Zum zweiten Mal HMS-Kreativschoppen

Seligenstadt (beko) – Es ist Zeit, ein zweites Mal zum Beisammensein auf dem ehemaligen Schulhof an der Mainmauer einzuladen und die Verantwortlichen der Freunde der Hans-Memling Schule freuen sich auf einen netten Abend und hoffen, wieder viele neue Gesichter begrüßen zu können. Am Donnerstag, 13. Juli, zwischen 19.30 und 22 Uhr wollen sie die besondere Atmosphäre des Ortes mit Gesprächen und kühlen Getränken vom Weinhof Degen & Schönfeld Froschhausen genie-

ßen. So gibt es wieder Gelegenheit, über die künftige Nutzung des ehemaligen Schulgebäudes zu diskutieren und die Aktiven können von ihren Arbeitskreisen zur Ausarbeitung einer ersten Nutzungsstudie berichten - so wird der Abend zum HMS-Kreativschoppen.

Die Mitglieder und Freunde der HMS treffen sich jeden dritten Monat im Monat um 20 Uhr in der Ratsstube des Gasthofes „Zum Riesen“ am Marktplatz; nächstes Treffen ist am Montag 17. Juli, Gäste sind willkommen.